



Spannende Clubmeisterschaft

Sieger der Jugendclubmeisterschaft konnten am Finaltag ihre Pokale, überreicht von der ersten Vorsitzenden Inge Eselgrimm, entgegennehmen. Aufgeteilt in zwei Gruppen, Jugendliche und Bambini, musste jeder gegen jeden spielen. Das war für einige nicht nur eine sportliche, sondern auch eine organisatorische Herausforderung.

Dank der guten Betreuung durch Jugendwart und Trainer Stefan Gerhard fanden alle Spiele pünktlich statt. Nur das Finalspiel der Bambini wurde krankheitsbedingt noch nicht ausgetragen. Bei dem hochspannenden Finalspiel der Jugendlichen konnte nach einem 1:1 Nikolas Hoffmann erst im 3. Satz gegen Nico Belobrajdic punkten und neben dem Siegerpokal, auch wie im letzten Jahr, den Wanderpokal mit nach Hause nehmen. Den 3. Platz sicherte sich Lukas Beck im Spiel gegen Jannik Dietzel.